

P R I E R E - L U M I E R E

un monastère invisible

Chères priantes, chers priants,

Nous vous souhaitons une bonne et sainte année 2026.

Nous pensons à chacun d'entre vous, les nonagénaires de plus en plus nombreux, les malades, les personnes isolées, ceux et celles vivant en EHPAD, les retraités actifs, les bénévoles, tous ceux qui travaillent et tous ceux qui nous écrivent régulièrement pour nous confier leurs intentions de prières...

Que nous soyons, chacun à notre place, des artisans de paix afin que notre monde n'oublie pas son créateur car « un monde sans Dieu est un monde sans espoir » Benoît XVI .

INFORMATIONS IMPORTANTES

Le nombre de priants diminue :

novembre 2024 : 665

novembre 2025 : 620

Ce nombre diminue de plus en plus vite car nous vieillissons et il y a peu d'adhésions.

La participation annuelle est restée à 35€ même si les frais postaux sont en continue augmentation.

Ceux qui envoient leur participation sont souvent généreux, et même très généreux et nous les en remercions chaleureusement.

Alors pourquoi s'inquiéter ?

Bilan en chiffres : en 2024 nous avons reçu 191 participations (chèques, virements et espèces)

en 2025 nous avons reçu 160 participations (chèques, virements et espèces)

Que ceux qui tiennent à ce service d'Église et dont nous sommes sans nouvelles depuis plus d'un an, n'oublient de nous écrire car nous ne pourrons pas continuer sans eux.

Nous vous tiendrons au courant de l'évolution des finances avant l'été.

Bien fraternellement.

Chantal et Nicole.

Quatorzaine du dimanche 11 janvier au samedi 24 janvier 2026

P R I E R E - L U M I E R E

un monastère invisible

A l'appel de l'Esprit-saint, quand la cloche de notre « âme » sonne pour le moment de la prière...
hâtons-nous ... de répondre à l'engagement que nous avons pris de servir par la prière pour qu'enfin,
l'Amour de Jésus-Christ embrase le monde et fasse reculer le mal en nous et autour de nous.

Pensons à tout le « Monastère » rassemblé en chacun(e) de nous.

*« Apprends-nous la vraie mesure de nos jours, que nos coeurs pénètrent la sagesse » Ps 89(90) 1-2
Gloire au Père, au Fils et au Saint Esprit pour les siècles des siècles. Amen.*

HYMNE DE PRIERE-LUMIERE

Psaume 28 (29) Voix du Seigneur

Rendez au Seigneur, vous, les dieux,
rendez au Seigneur gloire et puissance.
Rendez au Seigneur la gloire de son nom,
adorez le Seigneur, éblouissant de sainteté.

La voix du Seigneur domine les eaux,
le Seigneur domine la masse des eaux.
Voix du Seigneur dans sa force,
voix du Seigneur qui éblouit.

Le Dieu de la gloire déchaîne le tonnerre,
et tous dans son temple s'écrient : « Gloire ! »
Au déluge le Seigneur a siégé ;
il siège, le Seigneur, il est roi pour toujours !

*Frères, je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ : ayez tous un même langage ;
qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinion.*

Première lettre de saint Paul aux Corinthiens 10/13...

PRIERE PERSONNELLE D'OFFRANDE-INTERCESSION A PARTIR DE SA VIE, ET ELARGIE AU MONDE ENTIER.

Sainte Mère du Rédempteur, porte du ciel toujours ouverte, étoile de la mer, viens au
secours du peuple qui tombe et qui cherche à se relever.
Tu as enfanté, ô merveille, celui qui t'a créée, et tu demeures toujours vierge.
Accueille le salut de l'ange Gabriel et prends pitié de nous, pécheur.

Que chacun(e) offre au regard de Dieu, les intentions qui lui sont confiées.
UNE MINUTE DE SILENCE...GRATUITE...POUR DIEU...

P R I E R E - L U M I E R E

un monastère invisible

A l'appel de l'Esprit-saint, quand la cloche de notre « âme » sonne pour le moment de la prière...
hâtons-nous ... de répondre à l'engagement que nous avons pris de servir par la prière pour qu'enfin,
l'Amour de Jésus-Christ embrase le monde et fasse reculer le mal en nous et autour de nous.

Pensons à tout le « Monastère » rassemblé en chacun(e) de nous.

*« Apprends-nous la vraie mesure de nos jours, que nos coeurs pénètrent la sagesse » Ps 89(90) 1-2
Gloire au Père, au Fils et au Saint Esprit pour les siècles des siècles. Amen.*

HYMNE DE PRIERE-LUMIERE

Psaume 23 (24) *C'est lui, le roi de gloire*

Portes, levez vos frontons,
élevez-vous, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire !

Qui est ce roi de gloire ?
C'est le Seigneur, le fort, le vaillant,
le Seigneur, le vaillant des combats.

Portes, levez vos frontons,
élevez-vous, portes éternelles :
qu'il entre le roi de gloire !

Qui donc est ce roi de gloire ?
C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ;
c'est lui, le roi de gloire.

Puisque les enfants des hommes ont en commun le sang et la chair, Jésus a partagé, lui aussi, pareille condition : ainsi par sa mort, il a pu réduire à l'impuissance celui qui possédait le pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable ... Saint Paul aux Hébreux 2/14

PRIERE PERSONNELLE D'OFFRANDE-INTERCESSION A PARTIR DE SA VIE, ET ELARGIE AU MONDE ENTIER.

Sainte Mère du Rédempteur, porte du ciel toujours ouverte, étoile de la mer, viens au secours du peuple qui tombe et qui cherche à se relever.

Tu as enfanté, ô merveille, celui qui t'a créée, et tu demeures toujours vierge.
Accueille le salut de l'ange Gabriel et prends pitié de nous, pécheur.

Que chacun(e) offre au regard de Dieu, les intentions qui lui sont confiées.
UNE MINUTE DE SILENCE...GRATUITE...POUR DIEU...

Lundi 2 février 2026, fête de la présentation de Jésus au temple et fête de Prière-Lumière.

Comme chaque année, nous vous invitons à allumer une ou plusieurs bougies en signe de la prière de notre monastère invisible qui ne s'arrête pas, du Nord au Sud et de l'Est à l'Ouest et qui porte toutes nos intentions rassemblées en chacun de nous.

SYMBOLE DE LA BOUGIE

Allumer une bougie quand on prie est un geste simple et symbolique chargé de sens. Présente dans de nombreuses traditions chrétiennes, la bougie est un signe visible de la présence invisible de Dieu. Sa flamme représente la lumière du Christ, qui éclaire nos ténèbres, réchauffe nos coeurs et guide nos pas. Elle est ainsi un acte de foi, même lorsque tout semble obscur, on choisit de croire à la lumière. « *Je suis la lumière du monde* » Jean 8/12

Allumer une bougie, c'est se tourner vers la lumière, l'invoquer et s'y abandonner.

Un prolongement de notre prière. Quand on allume une bougie en priant, on pose un acte extérieur qui prolonge notre démarche intérieure. La bougie continue de brûler même après que l'on soit parti, comme un rappel silencieux que notre prière, elle aussi, continuer de monter vers le ciel. C'est aussi un signe visible de notre intention : une bougie pour un proche malade, pour un défunt, pour une action de grâce, pour une demande précise. Chaque flamme porte en elle un nom, un cri, une espérance.

Une aide à l'intériorité. La flamme d'une bougie attire naturellement le regard. Elle apaise, ralentit, recentre. Dans le silence, elle devient une compagne de prière presque vivante. Elle nous invite à entrer en nous-mêmes, à faire taire le bruit du monde, à écouter Dieu. Elle éclaire doucement une icône, une Bible ouverte, un crucifix ou une statue de la Vierge, créant un climat de recueillement propice à la prière profonde.

Une offrande discrète. Allumer une bougie, c'est aussi offrir quelque chose de soi. Une mèche se consume, une cire fond, une lumière naît. C'est un petit geste symbolique, mais porteur d'une grande valeur spirituelle. C'est donner un peu de soi dans la prière : de son temps, de son attention, de sa présence. Dans les sanctuaires, des milliers de bougies sont allumées chaque jour. Elles forment une immense prière collective, une veillée permanente de foi, d'intercession et de confiance.

Une tradition vivante. Cette pratique traverse les siècles et continue de parler aux coeurs. Elle peut s'adapter : une bougie dans une église, dans un coin prière à la maison, sur une tombe, dans un moment de solitude ou de joie. Ce petit feu fragile dit quelque chose de notre humanité : vulnérable mais lumineuse, imparfaite mais tournée vers Dieu. Il ne s'agit pas d'un geste magique, mais d'un signe : un signe qui parle au cœur, un signe qui relie la terre au ciel.

Seigneur,
en allumant cette bougie,
je te confie mes pensées, mes prières, mes silences.
Que cette flamme soit le reflet de ma foi,
même vacillante mais tournée vers toi.
Que sa lumière chasse mes ténèbres,
et que sa chaleur m'unisse à ton amour.
Reçois à travers elle, mon offrande,
et fais de ma vie une lumière pour les autres. Amen